



Frauen und Kommunalpolitik!

► Für wen?

Die Frauen KommunalAkademie versteht sich als Ergänzung zu unserer KommunalAkademie und greift Themen auf, die sich im Speziellen und dezidiert an Frauen richten. Ziel ist es, Frauen zu unterstützen, Frauen zu befähigen und Frauen zu ermutigen sich kommunalpolitisch zu engagieren. Denn insbesondere in der kommunalen Vertretung aber auch in der Verwaltung sind Frauen nach wie vor stark unterrepräsentiert. Vor allem kommunalpolitische Themen, mit ihrem direkten Einfluss auf die Einwohner_innen, sollten von Frauen gleichermaßen mitbestimmt werden. Gleichwohl ermutigen wir alle Frauen an unseren weiteren Seminar- und Weiterbildungsangeboten teilzunehmen (z.B.: Ich will Bürgermeister_in werden -aber wie?)

► Format und Inhalte

Die Frauen KommunalAkademie besteht aus unterschiedlichen Formaten. So werden neben zweitägigen Veranstaltungen auch Turboworkshops von vier Stunden durchgeführt. Diese beinhalten unter anderem folgende Themen:

- Bestehen in der Politik: Verhandlungsstrategien und Gesprächstechniken
- Starkes Auftreten: Übungen zum Einsatz angemessener Körpersprache und selbstsicheren Auftreten vor Publikum
- Kommunalpolitisches Profil schärfen: Strategien und Vorbereitung auf die Kandidatur
- Gemeinsam stärker: Vernetzung und Empowerment
- Grenzen ziehen: Sexistische und diskriminierende Äußerungen entwerfen

► Bildungszeit

Die zweitägigen Seminare entsprechen den Kriterien des Bildungszeitgesetzes Baden-Württemberg. Für beide Tage kann eine Freistellung beim Arbeitgeber beantragt werden. Die Friedrich-Ebert-Stiftung ist durch das EFQM-Siegel qualifiziert und akkreditierte Anbieterin. Mehr Infos dazu unter: www.bildungszeitgesetz.de



**FRIEDRICH
EBERT
STIFTUNG**

Fritz-Erler-Forum
Baden-Württemberg